
REUNION OMA  DU 15 mars 2016 
 

Les manifestations culturelles comme les concerts marchent bien. On notera toutefois que nous 

touchons plus les personnes extérieures à la commune. Il faut également retravailler le système de 

communication. 

 

I- COMMUNICATION 
 

Nous rappelons qu'il existe aujourd'hui divers moyens de communiquer les informations : Ki Kan 

Koi, affiches publicitaires dans les commerces, panneaux lumineux, etc. 

La réflexion est lancée de créer des bâches qui pourraient servir à toutes les associations ainsi qu'à 

l'OMA. 

 

II- RELANCE DES ADHESIONS 

 

Nous allons renvoyer un mail de rappel aux cotisations avec une facture jointe. En effet, celle-ci est 

nécessaire aux associations. 

Il faudrait voir avec Stéphane afin d'en établir une en précisant que suite à la loi 1901 « non assujetti 

à la TVA » et pourquoi pas joindre le RIB de l'OMA pour ceux qui voudrai faire un virement. 

 

III-CREATION D'UNE ADRESSE MAIL ET D’UN SITE 

 

Nous avons créé une adresse mail : oma42680@gmail.com qui sera relié directement par le site que 

nous sommes en train de mettre en place http://officemarcellinoisdanimation.jimdo.com.  Nous 

pouvons d'ailleurs retrouver sur celui-ci divers onglets comme les manifestations à venir, les statuts 

de l'OMA,  le bureau comité Directeur de l'OMA, les futures réunions, les comptes rendu et bien 

d'autres informations..... Par la suite des liens directs vers les sites des  associations seront mis en 

place. On trouve également un lien direct sur notre page facebook. 

 

 

IV- RESERVATIONS 

 

Pour facilité la communication et  les réservations de diverses manifestations, nous décidons de 

voter pour l'achat d'un téléphone portable.  Ce vote a été adopté à l'unanimité, personne ne 

s'opposant  à cet achat. 

 

V-CREATION D'UNE LISTE DE DIFFUSION 

 

Nous décidons de créer une liste de diffusion afin de faciliter les envois d’informations comme les 

compte rendu que nous pensons envoyer à toutes les associations adhérentes ou non. 

 

VI- DIFFUSION DES MATCHS AUX ASSOCIATIONS 

 
Nous comptons profiter cette année de l’Euro 2016 pour diffuser sur écran géant certains matches 

qui pourront être intéressant. Par conséquent, nous proposeront aux associations qui le souhaitent 

d’organiser une buvette et d'en récupérer les bénéfices (en sachant que tout sera mis en place, il n'y 

aura que la buvette à s'occuper). Il faudra déterminer les critères qui nous ferons choisir une 

association plutôt qu'une autre.... 

 

VII- MATERIEL A INVESTIR 
A l'unanimité, nous pensons qu'il serait intéressant pour les associations que l'OMA investisse dans 

mailto:oma42680@gmail.com
http://officemarcellinoisdanimation.jimdo.com/


une plancha ainsi qu'une sono portable. 

 

VIII-RAPPEL SUR CERTAINS POINTS 

 
Il faut renvoyer un mail aux associations sportives afin de savoir qui voudrait remplacer le BMX au 

sein du comité directeur. 

Nous rappelons que le forum des associations sera reconduit cette année le 1er weekend de 

septembre. 

 
Rappel des commissions. 

 

Culture/communication : Jeannine, Evelyne, Suzanne, Christiane 

 

Evènement/autre : Christophe, René, Rénato, Jean-Paul, 

 

Achat/matériel : Stéphane, Arnaud, Fabien, Jean-Paul 

 

 

 

 

PROCHAINE REUNION LE MARDI 19 AVRIL AU MOULIN  19H00 

( Espace du Moulin vers la boule des amis) 
 

 

 

 


